

A QUI DE DROIT

Genève, le 1^{er} mars 2015

Moi, Thomas Andrieux, 13 ans, j'ai été enlevé le 17 avril 2012 à l'école par la police genevoise en pleine classe sans explications ni raisons.

J'ai hurlé, pleuré. La deuxième fois aussi, la police nous a tous réveillés à la maison on a hurlé pleuré.

On a demandé à la police pourquoi ils étaient-là, ils nous ont dit c'est le tribunal qui a décidé. Il a décidé de notre malheur. A ce jour, on ne sait toujours pas pourquoi on a été enlevés et pris en otage.

Ma maîtresse à l'école de Bardonnex, Anne, me harcelait de questions et me demandait tout le temps comment ça allait à la maison je lui répondais que tout va bien, mais elle continuait quand même.

Je ne voulais plus aller à l'école car j'avais peur d'elle.

Mon frère Raphaël et moi on a été emmené à Salvan en Valais et séparés de nos deux petits frères qui nous manquaient à hurler et de nos parents à qui on ne pouvait même plus parler. On ne nous avait même pas dit pourquoi on nous avait enlevés, même maintenant on ne comprend pas pourquoi on nous a enlevé et privés de notre bonheur.

Ensuite à cause de mon mal de jambe on nous a placés au foyer d'Asnières, en septembre 2012 mon petit frère Raphaël et moi.

Là-bas, je n'avais plus faim ni soif, je ne savais pas pourquoi mes petits frères étaient placés en orthopédie.

Le foyer appelait ma maman pour me faire manger et boire et elle devait venir me nourrir et repartir tout de suite

J'ai appris par mes parents que Mathieu mon petit frère que j'aime, n'était plus avec Aurélien car Aurélien avait été replacé à la maison, sans nous, en août 2012.

Je ne voulais plus me nourrir, souffrais trop sans mes parents et séparé de mes frères.

Pourquoi Aurélien était à la maison et pas Raphaël ni Mathieu ni Mathieu ni moi.

La doctoresse Jodri, médecin cantonal, est venue me voir au foyer, maman lui avait téléphoné.

Comme j'étais sous tramal et que je ne mangeais pas ni ne buvais pas, j'étais très mal.

L'experte Mme Walther est venue me voir à l'hôpital en octobre 2012 et m'a dit que je pourrais rentrer à la maison.

Nous ne voyions Aurélien que le weekend lors de nos permissions mais pas Mathieu car il a été placé au foyer piccolo ou les éducateurs l'ont retrouvé sur la route et il a été placé à cause de ça en unité A2 pendant plus d'une année sur un matelas par-terre, dans une pièce fermée.

Aurélien était triste et pleurait à chaque fois que nous devions retourner au foyer car lui il était tout seul à la maison avec papa et maman.